

令和元年度

全国高等学校総合体育大会ハンドボール競技

結果報告

8月3日(土)から熊本県山鹿市総合体育館を会場として開催された「全国高等学校総合体育大会ハンドボール競技」において、本校ハンドボール部が出場しましたので詳細結果を報告します。

8月4日(日) 山鹿市総合体育館

1回戦 山形中央高校 20—23 佐賀清和高校(佐賀)

インターハイ競技は熊本県山鹿市(8/4)で行われました。春の選抜大会から連続での全国大会を達成したハンドボール部は、1回戦佐賀県代表の佐賀聖和高校と対戦しました。本大会のメインアリーナでの開幕試合ということもあり、選手の気合の入りようも十分な試合となりました。前半10—10の一進一退の攻防が繰り広げられ、勝負の後半を迎える形となりました。後半に入り、互いに攻撃的な展開を繰り広げましたが23—20で全国大会初勝利とはなりませんでした。春の選抜大会から成長を見せたチームに期待となりましたが、この大きな目標は来年までの課題となり新チームへの引継ぎとなりました。応援いただきました多くの方々に感謝し、今後も全国大会での勝利に向け成長していきます。応援ありがとうございました。



たくさんの応援をいただきまして誠にありがとうございました。
引き続きご指導ご声援よろしくお願い申し上げます。